

Learning Quest: Legalisierung von Cannabis (Erörterung)

Du kannst die Stationen in beliebiger Reihenfolge erledigen.
Notiere dir die Lösungszahlen zu den jeweiligen Aufgaben hier.
Sie ergeben den Lösungsschlüssel!

Station 1	
Station 2	
Station 3	
Station 4	
Station 5	
Station 6	

Station 1

- ① Ordne die Argumente den Argumenttypen in der gegebenen Reihenfolge zu.
- ② Notiere die Zahlen hinter den Argumentbeispielen in der gegebenen Reihenfolge.
 - Bilde die Summe der ersten drei Zahlen und der letzten drei Zahlen.
 - Ziehe die zweite Zahl von der ersten ab.
 - Das Ergebnis ist deine Lösungszahl.

Argumenttyp
Faktenargument
Expertenargument
Normatives Argument
Erfahrungsargument
Indirektes Argument
Analogisierendes Argument

Cannabis ist vergleichbar mit Alkohol und Tabak, die legal sind und von vielen Menschen genutzt werden. Wenn wir diese Substanzen legalisieren können, warum sollten wir dann nicht auch Cannabis legalisieren, das weniger schädlich als Alkohol und Tabak ist? (5)

Die Legalisierung von Cannabis könnte dazu führen, dass mehr junge Menschen damit beginnen, es zu konsumieren. Es ist wichtig, unsere Gesellschaft und unsere Jugendlichen vor den Risiken von Drogenmissbrauch zu schützen, anstatt sie durch die Legalisierung von Cannabis noch mehr zu fördern. (8)

Die Legalisierung von Cannabis könnte zu einer Steigerung des Missbrauchs von Drogen und einer Zunahme von Verkehrsunfällen führen. In Staaten wie Colorado und Kalifornien, wo Cannabis legalisiert wurde, gab es eine Zunahme von Drogenmissbrauch und Verkehrsunfällen. (3)

Ein häufiges Argument gegen die Legalisierung von Cannabis ist, dass sie den illegalen Handel mit Drogen fördern würde. Allerdings zeigt die Erfahrung in Ländern wie Portugal, wo alle Drogen entkriminalisiert wurden, dass die Entkriminalisierung tatsächlich zu einem Rückgang des Drogenhandels und der Kriminalität insgesamt geführt hat. Durch die Legalisierung von Cannabis könnten wir also tatsächlich den illegalen Handel eindämmen, anstatt ihn zu fördern. (4)

Laut Dr. David Samadi, einem bekannten Krebspezialisten, kann der regelmäßige Konsum von Cannabis das Risiko von Lungenkrebs und anderen Gesundheitsproblemen erhöhen. Wenn ein Experte wie Dr. Samadi das sagt, sollten wir das Risiko ernst nehmen und uns gegen eine Legalisierung von Cannabis aussprechen. (7)

Viele Menschen haben positive Erfahrungen mit Cannabis gemacht und nutzen es als Medizin oder zur Entspannung. Die Legalisierung würde es ihnen ermöglichen, Cannabis auf legale Weise zu erwerben und zu nutzen, was auch die Qualität und Sicherheit des Produkts verbessern würde. (1)

Station 2

- ① Setze alle fehlenden Kommas.
- ② Bilde die Quersumme der Anzahl der Kommas - dies ist deine Lösungszahl.

Die Frage nach der Legalisierung von Cannabis ist in der heutigen Gesellschaft ein umstrittenes Thema. Während einige argumentieren dass eine Legalisierung von Cannabis positive Auswirkungen auf die Gesellschaft haben kann bin ich der Ansicht dass es keine triftigen Gründe gibt um Cannabis zu legalisieren.

Zunächst muss man festhalten dass Cannabis eine Droge ist die ähnliche Auswirkungen wie Alkohol und Tabak hat und viele schädliche Auswirkungen auf die Gesundheit hat. Es gibt keine überzeugenden Gründe warum wir eine weitere Droge legalisieren sollten die das Potenzial hat die Gesundheit der Menschen zu beeinträchtigen.

Außerdem würde eine Legalisierung von Cannabis zu einem Anstieg des Missbrauchs von Drogen und zu einem Anstieg von Verkehrsunfällen führen. Dies ist in Ländern und Staaten in denen Cannabis legalisiert wurde ersichtlich in welchen es nämlich eine Zunahme von Drogenmissbrauch und Verkehrsunfällen gab. Wir sollten daher die Legalisierung von Cannabis vermeiden um die Gesundheit und Sicherheit unserer Gesellschaft zu schützen.

Eine Legalisierung von Cannabis würde zu guter Letzt zu einem Anstieg der Kriminalität und des illegalen Handels mit Drogen führen. Die Erfahrung in anderen Ländern hat gezeigt dass die Legalisierung von Drogen nicht zu einer Reduzierung des illegalen Handels führt sondern stattdessen zu einer Erhöhung der Kriminalität und des illegalen Handels.

Aus diesen Gründen bin ich der Ansicht dass die Legalisierung von Cannabis keine sinnvolle Lösung ist. Wir sollten stattdessen unsere Bemühungen darauf konzentrieren die Risiken des Drogenmissbrauchs zu minimieren und unsere Gesellschaft vor den schädlichen Auswirkungen von Drogen zu schützen

Station 3

Folge dem QR-Code und setze die Fremdwörter korrekt ein. Die Lösungszahl erhältst du am Ende!



Station 4

- ① Wie schreibe ich eine Erörterung? Folge dem QR-Code zum Learningsnack. Notiere dir die Schritte.
- ② Die Lösungszahl ist folgende:
 - Erster Buchstabe des 5. Schritts
 - Vierter Buchstabe des 1. Schritts
 - Viertletzter Buchstabe des 1. Schritts
 - Zweiter Buchstabe des 3. Schritts



Station 5

Dialektisch oder linear? Folge dem QR-Code. Am Ende erhältst du den Hinweis für die Lösungszahl.



Dialektisch oder linear erörtern?

Die Argumente einer Erörterung ordnest du **linear** (steigernd) oder **dialektisch** (gegenübergestellt, also Pro und Kontra). Die **Fragestellung** gibt vor, was erwartet wird.



Station 6

Welche deutschen Politiker sind hier zu sehen?

- Notiere Vor- und Nachnamen.
- Zähle die Position der mit 1-4 markierten Buchstaben im Alphabet (A=1 usw.).
- Bilde die Summe – diese ist deine Lösungszahl!



Wer ist das nur?

__ _ 1 __ _	__ _ 2 __ _	__ _ 3 __ _
__ _	__ _ 4 __ _	

Gewonnen????

